
PREGUNTA QUE PRESENTA RICARDO SEGADO GARCÍA, CONCEJAL DEL GRUPO
MUNICIPAL  MC,  SOBRE  ‘INCUMPLIMIENTO  DE  LA  CONSEJERA  ARROYO  CON
ESTE PLENO Y CON EL MUNDIAL 82’ 

El Pleno municipal del Ayuntamiento de Cartagena aprobó, en su sesión ordinaria del mes
de mayo de 2016, por unanimidad de todos los grupos, una moción presentada por el
concejal que suscribe, instando (y cito textualmente): ‘a la Consejería de Cultura y a la
Federación de Fútbol de la Región, de modo conjunto y este mismo año, las obras para
dotar de césped artificial y vestuarios actualizados a la instalación deportiva del Mundial
82, como paso previo a acometer un proyecto más ambicioso’.

Tomando en consideración que la Sra. Arroyo, actual vicealcaldesa, era la titular de dicha
Consejería y ostentaba las competencias en Deportes a nivel regional, el concejal que
suscribe formula la siguiente:

PREGUNTA

 ¿Por qué la Sra. Arroyo no cumplió el referido acuerdo plenario, adoptado por una-
nimidad de todos los grupos políticos, incluido el suyo? ¿Acaso ve oportuno que
esta actuación deba ser sufragada en exclusiva, como casi todas, por las arcas pú-
blicas del Ayuntamiento y, por tanto, por los cartageneros?
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